

JOURNALIST

Buka Lahan Tidur Di Sekitar pekarangan Warga Guna Ketahanan Pangan Dipimpin Bhabinkamtibmas.

Panji Rahitno - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

Nov 18, 2024 - 12:11



KAB. CIREBON - Dalam rangka meningkatkan ketahanan Pangan, Bhabinkamtibmas Desa Gegesik Wetan Bripka Ahmad Sodikin mengambil langkah kreatif dengan memanfaatkan lahan tidur di sekitar lingkungan pemukiman Warga Dengan luas lahan mencapai 20x5 m²;, rencananya lahan tersebut akan ditanami dengan Cabai dan Jagung. Bripka Ahmad Sodikin sebagai Bhabinkamtibmas Desa Gegesik Wetan Kec. Gegesik Kab. Cirebon menjelaskan bahwa inisiatif ini bertujuan untuk memperkuat ketersediaan pangan

lokal di wilayah tersebut. "Kami berharap dengan memanfaatkan lahan tidur ini, kami Khususnya Bhabinkamtibmas dapat menyediakan lebih banyak pasokan pangan bagi masyarakat sekitar serta mempromosikan pertanian sebagai salah satu upaya mencapai ketahanan pangan," ucap Bripka Ahmad Sodikin. Selain itu, pemanfaatan lahan tidur juga diharapkan dapat memberikan inspirasi positif kepada masyarakat sekitar agar lebih peduli terhadap ketahanan pangan dan lingkungan, Bhabinkamtibmas berencana melibatkan masyarakat setempat dalam proses penanaman dan pemeliharaan tanaman tersebut sebagai bagian dari program kemitraan dengan komunitas. Dengan langkah proaktif ini, Polsek Gegesik melalui Bhabinkamtibmas menunjukkan komitmen mereka dalam mendukung ketahanan pangan lokal serta membangun kesadaran akan pentingnya pertanian dalam mencapai kedaulatan pangan. Aksi ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi institusi lain dalam memanfaatkan potensi lahan tidur untuk tujuan yang lebih produktif." Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH dari tempat terpisah menuturkan melalui Kapolsek Gegesik AKP SUHERYANA, SH kegiatan ketahanan pangan ini suatu kegiatan positif dari Kepolisian agar masyarakat tergugah untuk memanfaatkan lahan tidur di sekitaran lingkungan rumahnya sehingga bisa termaafkan dengan maksimal dan bermanfaat bagi masyarakat itu sendiri.